

Chère Julie -

Un mot pour te présenter
ma lettre à ma petite fille -

Je demeure à 151 rue Despins
- mon numéro de téléphone
204-272-2810 -

Bonne chance
avec ce gros projet -

S. Ange Fouasse

Les Soeurs du Sauveur -

Ma chère tit-Onge

Tu sais c'est comme ça qu'on m'appelait quand j'étais jeune. Ça fait déjà longtemps, mais je vais te dire un peu ce dont je me souviens de ces années que je trouve encore intéressantes.

J'aimais l'étude et j'aimais mes professeurs. Plusieurs étaient religieuses de la Congrégation des Soeurs du Sauveur, appelées autrefois "Les Chanoinesses Régulières des cinq Plaies du Sauveur", arrivées de France, à Notre Dame de Lourdes, Manitoba, en 1895. Ces enseignantes m'ont donné le goût de la prière, de l'action catholique, de l'étude et finalement d'être comme elles religieuse et enseignante. Quelles précieuses années de ma jeunesse j'ai données aux jeunes de l'école paroissiale Precieux-Sang, à Saint Boniface comme enseignante et directrice, puis aussi des années à l'école élémentaire de Notre Dame

de Lourdes. Ha oui, je me rapelle aussi quand on m'a demandé d'employer mes énergies et mes capacités pour l'administration de ma communauté de laquelle je faisais parti depuis 1959. Mais oui, j'y ai mis tout mon cœur pour l'établissement, avec l'aide de professionnels, du Musée des Chanoinesses à Notre Dame de Lourdes.

Oui, je suis heureuse d'avoir donné ma vie au Seigneur et à l'éducation de la jeunesse, à l'Église et à l'histoire de ma communauté religieuse.

Avec tous mes bons souvenirs
Sœur Ange Fouasse